

# DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 27 de 2019.

Buscador con iconos de redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube).

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión PDF 2019](#)

Se entregarán recompensas de hasta \$10 millones

## Ofrecen recompensa por responsables de incendios forestales



VALLE DEL CAUCA

Lunes 26 de Agosto, 2019

Desde la Gobernación del Valle del Cauca anunciaron que se entregarán recompensas de hasta \$10 millones por quien otorgue información precisa sobre los pirómanos que están causando incendios en las zonas rurales del departamento. Según datos de la Secretaría de Gestión del Riesgo del Valle, a la fecha se han presentado 1.600 emergencias ocasionadas por el fuego.

### Las recompensas

Dilian Francisca Toro, máxima mandataria de los vallecaucanos se refirió a la situación de los incendios forestales: "Nos generan un daño inmenso y están atentando contra el medioambiente, por eso estamos ofreciendo recompensas entre los cinco y 10 millones de pesos Así como se ofrecen recompensas para la seguridad, hay que ofrecer recompensas para la seguridad del medioambiente".

Cabe recordar que actualmente el departamento está atravesando por la segunda temporada seca del año, la cual está caracterizada por temperaturas extremas y escasas de lluvias.



Versión impresa en pdf ¡DESCARGALA AQUÍ!

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Formulario de suscripción con campos para 'Nombre completo' y 'Correo electrónico'.

Aceptar términos y condiciones

Suscribirse

## DESTACADO

- LO MÁS VISTO**  
 [Presunto fantasma es captado frente a una capilla](#)
- LO MÁS COMENTADO**  
 [Luisa Fernanda W vuelve a ser tendencia y es motivo de burlas. Vea los memes aquí](#)
- LO MÁS RECIENTE**  
 [Por descuido brazo de una niña quedó atrancado en escalera eléctrica](#)
-  [Polémica por templo de Lucifer en Quindío, ¿debe ser cerrado?](#)
-  [Confusiones tras cambios viales en el Sur de Cali](#)

## En Cali

La situación en la capital del Valle del Cauca no es muy diferente, solamente en lo que va corrido del mes de agosto, 157 incendios forestales han afectado la zona rural de la ciudad.

En incendio el pasado viernes 23 de agosto en el cerro de Cristo Rey, el cuerpo de Bomberos de Cali logró el rescate de una guatín hembra que presentaba quemaduras en el 90% de su cuerpo. Pese a que expertos de la CVC atendieron al roedor y le brindaron medicación, este falleció 24 horas después.

0 comentarios

Ordenar por



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

***“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”***

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD

## OTRAS NOTICIAS



### **Valentina Cardona, la nueva Señorita Valle**

El Comité de Belleza del Valle del Cauca, Combelleza, designó a...



### **Gobernadora fortalece la música en Ulloa**

Para fortalecer la cultura en Ulloa, la Gobernación entregó recientemente...



### **Vías al servicio de la comunidad**

La comunidad campesina ha sido una de las más beneficiadas con la...



### **Ulloenses están felices**

Dos obras entregadas por la Gobernadora, hacen parte hoy del...



### **Compromiso con el emprendimiento**

Las diferentes asociaciones campesinas conformadas en Ulloa...



### **Más que Centro Vida, es una familia**

Los adultos mayores del municipio de Ulloa han encontrado en el Centr...

PUBLICIDAD